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中共长春医学高等专科学校委员会会议纪要 

 

[2018]第 17 期 

 

 
时间：2018 年 6月 22 日   14：00 

 
地点：善教楼十一楼会议室 

 
主持：姜元生 

 

参会人员：薛春志、陈贵锋、赵欣、李银山、袁兆新、张旭、

刘洪波 

  
记录人员:胡皓月 

 

列席人员：董佩玲 

 

在讨论有关问题时，宋宇、李红、杨智源、赵环宇、刘力为、

宋瑛琦、赵冰、周银铃、高寒参加了会议。 
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    一、听取申报长春市工会优秀集体和个人有关事项汇报 

会议听取了工会有关申报长春市工会优秀集体和个人有关事

项的汇报。会议认为:此次申报工作时间紧急，推荐工作符合上级

规定，履行了民主程序，体现了向基层倾斜的申报原则，调动了

广大教工的积极性。会议原则通过了工会提请的推荐名单。会议

要求：以后的推荐工作，提倡用“云班课”或“问卷星”等人工

智能信息化手段进行，过程留痕，高效便捷，科学设计推荐评选

方案，最大限度采集“大数据”，最大限度倾听民意，用数据说话，

形成正确导向。 

二、听取党外知识分子联谊会筹备情况汇报 

会议听取了宣传部有关党外知识分子联谊会筹备情况的汇报。

会议认为：宣传部做了大量细致的联谊会筹备工作。成立学校党

外知识分子联谊会既是贯彻市委有关领导要求的体现，又切合学

校实际。会议要求：关于联谊会成立的程序规定、经费使用等事

宜，宣传部要学习借鉴其他高校做法，进一步调研论证，按照上

级部门审批程序进行申报。申报获批以后，有关部门要修改相关

材料，开好成立大会，为下一步工作开展奠定基础。组织成立后，

要边运行、边完善，建立健全制度，探索有效工作方式，选好、

培养好、发挥好会员作用，尽可能起到汇集民智、凝聚力量，弘

扬拼搏奋进精神的作用。 

三、审议《2019 年护考培训及专升本方案》 

会议听取了护理学院和临床医学部有关《2019 年护考培训及

专升本方案》的汇报。会议原则通过了护理学院和临床医学部提

请的《2019 年护考培训及专升本方案》。会议要求：有关部门要进

一步测算收费成本后，做好与绩效分配的衔接工作。 

四、研究确定专职辅导员额外带班费用 
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会议听取了学生处关于专职辅导员额外带班费用的汇报。会

议认为：学校辅导员专兼职相结合的方式切合我校实际，有利于

学生培养、教工素质提升以及学校事业发展。专职辅导员除正常

带班 4个以外，按照首轮兼职辅导员带班费用计算。会议原则通

过了学生处提请的专兼职辅导员额外带班费用的有关事宜。会议

要求：人事处要进一步调研，准确核定专职辅导员额外带班费用

有关具体事宜。 

五、审议《关于全面清理、修订学校规章制度的实施方案》、

《〈章程〉修订实施方案》 

会议审议了学校办公室提请的《关于全面清理、修订学校规

章制度的实施方案》、《〈章程〉修订实施方案》。会议认为：学校

始终高度重视制度建设，应以此次制度建设为契机，推进学校管

理工作。制度修订既是诊改工作的需要、学校发展的需要，也是

制度本身与时俱进的要求。学校原有制度体系系统、全面，此次

修订可延用原有体系，对内容进行更新，同时，要将学校已成立

的 6 个领导小组相关工作制度纳入本次制度修订。会议原则通过

了学校办公室提请的《关于全面清理、修订学校规章制度的实施

方案》、《〈章程〉修订实施方案》。会议要求：学校办公室完善方

案后尽快下发实施，要突出主要环节，按时间、步骤有效推进制

度清理、修订工作。制度体系既要体现系统化，又要具体化、可

操作。既合法合规，又符合学校实际。各部门要充分调研、讨论，

厘清界面、岗位职责。各分管领导要加强组织领导，亲自过问，

各司其职，有效调度，防止修订工作形式化，力争着实管用，尽

可能集中民意，使学校制度建设更加科学、规范化。 

六、研究讨论 20 万以上货物采购事宜 

会议听取了资产管理处、临床实训中心、教务处、学生处关
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于 20 万以上货物（口腔仪器设备 480 万元，在线课程建设 150万

元，教学设备 640 万元，教材 437 万元，班车租赁 27.6万元，新

生被服、白大衣、护士服、校服招标）采购事宜的有关汇报。会

议认为：资产管理处、临床实训中心、教务处、学生处对于 20万

元以上货物采购有关工作时间紧、数量多、额度大、专业化强，

属于“三重一大”事项，党委成员要认真把关。几个部门进行了

充分调研，学校党委给予充分肯定。这些工作对于我校补齐功能

短板十分重要，要以“把钱花好”为原则，办实、办好，防止浪

费和损失。会议原则通过了以上部门提请的 20万以上货物采购有

关事宜。会议要求：几个部门要进一步完善前期采购程序，按照

会议精神进一步规范有关工作，统筹考虑，完善参数，做好细节。

有关部门要各司其责，发挥好职能。新生被服、白大衣、护士服、

校服招标工作要按照上级规定，结合院部要求，按照规定程序和

要求进行，以竞争性谈判的形式招服务商和价格，保证产品质量

的同时，最大限度让利于学生，保证学生利益最大化。 

七、传达省教育厅 “防范抵御三股势力”视频会议精神 

会议认真传达、学习了省教育厅 “防范抵御三股势力”视频

会议精神。会议要求：校领导要相互配合，突出重点人群、重点

部位，有针对性做好有关工作。学校各部门要以会议精神为指导，

落实责任，做好有关工作，确保学校安全稳定。 


